

Le Chemin de la Renaissance



Le Chemin de la Renaissance

Être soutenu et conseillé peut vous permettre de comprendre les répercussions qu'une telle situation a sur vous-même et de rechercher vos propres «*solutions*» pour y faire face.

Lorsqu'une telle difficulté touche un membre de la famille, c'est souvent l'ensemble de celle-ci qui en souffre et dysfonctionne.

Ce climat de tension et l'impossibilité à dialoguer, peuvent aboutir à un déséquilibre au sein de la famille. Dans ce cas, avec l'accord de chacun, vous pouvez être reçus par un thérapeute familial.

Si chaque situation a ses particularités, vivre des situations similaires crée une solidarité réconfortante, mais aussi une expérience de vie qui peut être partagée. Les [*espaces de parole entre pairs*](#) peuvent vous y aider.

Notre association a pour but de vous venir en aide dans le dédale complexe et sinueux des démarches à entreprendre sur le chemin de l'abstinence.

Nous sommes pour la plupart, des Alcooliques Abstinentes bénévoles, prêts à vous aiguiller dans votre futur parcours vers l'Abstinence et ce, en toute discrétion et dans le respect de chacun.

Dans ce cadre, nous vous invitons à visiter notre Groupe ; Page Facebook ainsi que notre site web :

<https://lechemindelarenaissance.jimdofree.com/>

Le Chemin de la Renaissance

 Rue du Dauphin, 1 – 6000 Charleroi  0472 533 574  lechemindelarenaissance@yahoo.com

© Robin Deroulou - Président